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GOBIERNO DE LA CIUDAD DE BUENOS AIRES 
COMUNA 14 - PALERMO

ACTA DE ASAMBLEA XVIII

En la Ciudad Autonoma de Buenos Aires, a los 25 dias del mes de Noviembre 

de 2021, siendo las 10.24hs mediante sistema mixto sito en la sede comunal y 

la plataforma Zoom se reunen los Senores miembros de la Junta Comunal de 

Palermo, segun se detalla a continuacion:

MARTIN CANTERA (Presidente)

MARIA PAZ CARREIRA GRIOT

ALICIA BORKOWSKI

PEDRO HORACIO BLANCO

MARIA ALEJANDRA FERREYA-

FERNANDO VICTOR URQUIZU

AUSENTES

SERGIO DANIEL RONZIO

Resolucion favorable en cuestion de Danos en el Expediente EX-2021- 

12383347- -GCABACOMUNA14 en cabeza del Sr. Guillermo Claudio Paoloni 

con motivo de los danos que la caida de un arbol le provocara al vehiculo marca 

Toyota, modelo Rav, dominio MPY 970, en la Avenida Olleros a la altura del 

1500, de esta Ciudad, el 17/04/2021 por el monto de $ 492.900 (pesos 

cuatrocientos noventa y dos mil novecientos)

2021-32787431- GCABA-DGACEP) como archive de trabajo. - Propuesta Sr

1.

- se adjunta Dictamen Juridico (IF-

Presidente Martin Cantera.
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Leidas las consideraciones particulares del case, se aprueba por unanimidad el 

dictado del acto administrativo que conceda los danos al Sr. Pablo Armando De 

Frankerberg.

Con 6 (seis) votes afirmativos, se aprueba por unanimidad.

Puesta en valor de los Patios de Juegos en las Plazas Alemania y 

Guemes en el mes de Noviembre. - Propuesta Sr. Presidente Martin Cantera. 

Se pone en conocimiento de la Junta a traves del Presidente las puestas en 

valores de los patios de juegos de la Plaza Alemania y la Plaza Guemes, 

informando que ambos tuvieron muy buena recepcion por parte de los vecinos.

2.

Solicitud de remision de Nota a la Secretaria de Transporte y Obras 

Publicas para colocacion de semaforo peatonal sito en las intersecciones de la 

calle Cabrera y Av. Raul Scalabrini Ortiz - Propuesta Sr. Juntista Horacio Blanco. 

El Sr. Blanco explica el peligro y dificultad peatonal en las intersecciones de Jose 

A. Cabrera y Av. Raul Scalabrini Ortiz.

El Sr. Juntista Urquizu suscribe el problema planteado por el Sr. Blanco.

Con 6 (seis) votes afirmativos, se aprueba por unanimidad la emision de una 

Nota de la Junta Comunal a fin de solicitar se evalue la posibilidad de la 

colocacion de un semaforo las intersecciones de la calle Cabrera y Av. Raul 
Scalabrini Ortiz.

3.

Solicitud de remision de Nota a la Secretaria de Transporte y Obras 

Publicas para la colocacion de un semaforo con giro a la izquierda en la 

interseccion de Av Luis M Campos y Teodoro Garcia. - Propuesta Sra. Juntista 

Alicia Borkowski.

La Sra. Borkowski explica que el gran caudal de colectivos por la Av. Federico 

Lacroce hace necesario un semaforo que indique giro en la interseccion de la 

Av. Luis Maria Campos y Teodoro Garcia a fin de aligerar la carga de transito. 
Con 6 (seis) votos afirmativos, se aprueba por unanimidad la emision de 

Nota de la Junta Comunal a fin de solicitar se evalue la posibilidad de colocacion 

de un semaforo de giro a la izquierda en la interseccion de Av Luis M Campos y 

Teodoro Garcia.

4.
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GOB1ERNO DE LA CIUDAD DE BUENOS AIRES 
COIMUNA 14-PALERMO

5. Solicitud a fin de cambiar la circulacion del ultimo tramo del recorrido del 

colectivo de la Linea 60 - direccion a la terminal del Bajo Viaducto Lisandro De 

la Torre - para evitar deterioro del adoquinado del Boulevard Olleros y mejorar el 

transito diario. - Propuesta Sra. Juntista Alicia Borkowski.

Sra. Juntista Alicia Borkowski pone en conocimiento de la junta que la calzada 

descripta esta bastante deteriorada y que el paso del colectivo de la Linea 60 

esta perjudicando el adoquinado ahi colocado. En virtud de lo expuesto, solicita 

se evalue una alternativa en el recorrido de dicho colectivo para preservar el 
bulevar de olleros.

Con 6 (seis) votos afirmativos, se aprueba por unanimidad la emision de una 

Nota de la Junta Comunal a fin de solicitar se evalue una alternativa en el 

recorrido del colectivo de la Linea 60 a fin de evitar deterioro del adoquinado del 
Boulevard Olleros.

Consultados todos los Juntistas por el Sr. Presidente de la Junta Comunal y no 

habiendo mas temas para desarrollar, se finaliza la reunion de junta.--------------

Siendo las 10.46hs se da por finalizada la reunion de junta.-----------------------

En prueba de conformidad, se firman dos (2) ejemplares a los 25 dias del nr 
de Noviembre de 2021.------------------------------------------------------------------
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